



Collège au Cinéma - 3ème - "Enfance nue" de M. Pialat

publié le 06/06/2023

Le mercredi 24 mai 2023

Dans le cadre du PEAC, l'ensemble des élèves de 3ème a assisté à la projection de l'œuvre de M. PIALAT.

Synopsis

Placé à l'Assistance publique, François, dix ans, vit dans des familles d'accueil du bassin minier du Nord-Pas-de-Calais. Qualifié de « difficile », il enchaîne les méfaits plus ou moins graves, volant une montre ou blessant mortellement un chat. Ses fréquentations laissent également à désirer. Il peut pourtant témoigner d'une affection sincère envers ceux qui l'ont recueilli. Mais la méfiance s'est installée de part et d'autre – parce que François ne cesse de mal agir ; parce que les Joigny, chez qui il est depuis un an, marquent la différence entre leur propre enfant et le garçon. La situation étant devenue intenable pour la mère, François est confié à une autre famille.

Pour aller plus loin, cliquez [ici](#).



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.